

Domínguez, Noé, “Exigen maestros de Azueta explicación por la cancelación del seguro de vida”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 31 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/31/index.php?section=sociedad&article=008n1soc>

Alrededor de 7 mil maestros de este municipio también se vieron afectados con la cancelación de la Secretaría de Educación Guerrero (SEG) del contrato con la aseguradora Metlife México SA.

El maestro jubilado de educación primaria, Francisco Corrales García, llamó al magisterio azuetense a estar alerta ante la escalada contra de los profesores, pues en esta ocasión les fue arrebatado el seguro de vida cuando ha sido una conquista de las luchas magisteriales, pues se les ha notificado que lo han perdido.

Según el documento 130.00.001/2007/1481 dirigido a la empresa aseguradora emitido por el jefe de la Unidad de Asuntos Jurídicos de la SEG, Leonel Orozco Medina, con fecha 11 de junio del año en curso, fundamentado en el reglamento interno de la institución, en su carácter de apoderado legal de la misma canceló a nombre de su representada a partir del 1º de julio el seguro de vida o incapacidad total y permanente que ampara la póliza número F12101 (Seguro de Vida Institucional).

Dicho seguro colectivo fue contratado por el gobierno del estado, mediante la SEG el 1º de enero de 1993, el cual aseguraba a los servidores públicos de la educación básica y normal, incluyendo los mandos medios y superiores de la dependencia estatal.

El profesor retirado dijo que se habla que el magisterio guerrerense está en riesgo de perder ese seguro: “ahorita son 76 mil maestros afectados; 70 mil activos y 6 mil jubilados, que son los que han perdido el seguro de vida desde el 1º de julio pasado” y no se les ha informado nada al respecto.

“No se pagan las aportaciones”

Sobre las causas de esa cancelación consideró que al parecer se debe a que el gobierno del estado ha dejado de cumplir con sus aportaciones y primas que hacía por cada trabajador asegurado cada quincena.

Dijo que no recuerda el monto de las aportaciones, porque en el caso de los jubilados es un poco menos. “Parece que se les descuenta como entre 12 y 20 pesos al mes, pero los activos algunos tienen seguros individuales y colectivos que era el institucional, algunos cuentan con varios seguros y esos pagan más”.

Corrales García comentó que lo que se debe hacer de inmediato es organizarse, pedir una explicación al SNTE y al gobierno del estado y exigir que de inmediato se solucione este problema para que los maestros no se queden sin cobertura.

“Que nos den una explicación, para lo cual la base tiene que organizarse para defender esta conquista, porque de lo contrario compañeros que fallezcan, como ya fue el caso de tres compañeros jubilados en la zona de Acapulco y sus deudos no pudieron cobrar el seguro de vida”, advirtió el mentor azuetense.

Asimismo, dijo que “es un grave problema porque los gastos que se hacen por defunción son muy grandes y eso aparte es una situación violatoria al contrato colectivo, a nuestros derechos y conquistas”.

Consideró que en este municipio hay entre 180 y 200 jubilados y de maestros activos son como 7 mil en todos los niveles, a quienes hace un llamado y que “a la voz de ya” se organicen, olvidando diferencias e ideologías gremiales y otros aspectos que los han mantenido discrepados y que unidos defiendan esa conquista, que se les dé una explicación y volver a tener seguro de vida, incluso debe mejorarse.

Finalmente, advirtió que si los docentes no hacen nada y dejan que pisoteen sus derechos, al rato van a ser otras conquistas que se le arrebatarán al magisterio guerrerense, como es el propio trabajo y la pensión, entre otras.